



## La Comisión de Marina celebra la reelección de México en el consejo de la Organización Marítima Internacional

La Comisión de Marina de la Cámara de Diputados celebra que el día de ayer México fue reelecto al Consejo de la Organización Marítima Internacional (OMI), en la categoría "C", para el bienio 2022-2023, en la votación que se llevó a cabo en el marco de la 32ª Asamblea General de la Organización.

<https://hojaderutadigital.mx/la-comision-de-marina-celebra-la-reeleccion-de-mexico-en-el-consejo-de-la-organizacion-maritima-internacional/>